

ABSTRAK

Perusahaan manufaktur merupakan perusahaan yang kegiatan utamanya mengolah bahan mentah menjadi barang jadi. CV. Yakhin Utama Jaya merupakan perusahaan manufaktur yang ada di Jl. Cigondewah Rahayu Blok 22 Kelurahan Cigondewah Rahayu Kecamatan Bandung Kulon, Bandung. CV. Yakhin Utama Jaya memulai usaha sablon pada tahun 2000 dan memulai usaha konveksi pada tahun 2014.

CV. Yakhin Utama Jaya melakukan pencatatan pemesanan pelanggan menggunakan kertas (nota penjualan), kemudian data yang ada di nota penjualan dicatat ke dalam buku, hal ini dapat menyebabkan kesalahan penulisan data, menghabiskan waktu yang lama dalam penulisan. Selain itu, CV. Yakhin Utama Jaya melakukan pencatatan piutang dagang menggunakan kertas (nota penjualan), hal ini dapat menyebabkan kertas (nota penjualan) hilang, sehingga piutang tidak tertagih. CV. Yakhin Utama Jaya belum melakukan pencatatan pembayaran beban, hal ini memungkinkan pemilik CV. Yakhin Utama Jaya tidak mengetahui pengeluaran kas yang dipakai untuk pembayaran beban. CV. Yakhin Utama Jaya juga belum memiliki catatan akuntansi seperti jurnal umum, buku besar. Selain itu, CV. Yakhin Utama Jaya juga belum memiliki laporan seperti laporan laba rugi sehingga sistem keuangannya belum memenuhi standar akuntansi. Laporan laba rugi adalah keluaran (*output*) yang digunakan untuk menganalisa laba atau rugi dari pendapatan yang dihasilkan dan beban yang telah dikeluarkan.

Dari informasi tersebut, maka CV. Yakhin Utama Jaya memerlukan sebuah aplikasi untuk membantu dalam melakukan penjualan sehingga dapat menghasilkan laporan keuangan yang akurat berupa Laporan Laba Rugi. Serta dapat menghasilkan jurnal umum, buku besar. Aplikasi ini dibuat dengan pemrograman *framework CodeIgniter*, yang di dukung *MySQL Database*. Penulis tertarik untuk mengambil judul "Aplikasi Berbasis Web untuk Perhitungan Laporan Laba Rugi".

Dalam pengerjaan proyek akhir ini, penulis menggunakan metode SDLC air terjun (*waterfall*). Pengujian penjualan kredit menghasilkan jurnal, buku besar, nota

tagihan piutang, dan laporan umur piutang. Pengujian penjualan tunai menghasilkan jurnal, buku besar, dan laporan laba rugi.

Kata Kunci: Laporan Laba Rugi, Laporan Umur Piutang, Penjualan Tunai, Penjualan Kredit.